

Inaugura Karla Córdova el comedor popular

Escrito por Comunicado

Martes 09 de Enero de 2024 21:28

GUAYMAS, Son., 9 de enero de 2024.- El Ayuntamiento de Guaymas y Sistema DIF Municipal inauguraron en el Centro Comunitario de la colonia Fátima el comedor popular que forma parte del proyecto “Alimentemos Sonora”.

La Doctora Karla Córdova González agradeció el apoyo de los tres niveles de gobierno para poder inaugurar este comedor comunitario que por muchos años estuvo en abandono.

Dijo que se ha avanzado en el sector Adolfo de la Huerta “para solucionar poco a poco las peticiones de la ciudadanía y estamos muy contentos de poder ayudar en la alimentación de nuestros niños y adultos mayores, al ser un sector vulnerable y prioritario para nuestro gobierno”.

Este comedor comunitario ofrecerá desayuno gratuito de lunes a viernes en horario de 7:00 de la mañana hasta las 13:00 horas.

Presentes en este evento, Jesús Córdova González, presidente del patronato de DIF Guaymas; Maloren Balderrama Ibarra, directora de DIF Guaymas; la regidora Mariana Gutiérrez Boido; Josefina Meza, integrante del Comité de Comedores Populares de la colonia Fátima, así como funcionarios municipales.